

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 52ª y 53ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 05 de 2024



Principios
Congregación

“Por distintas razones algunos hijos adultos tienen necesidad de regresar a casa después de que han salido de ella sabia o neciamente. Lo más importante no es su intento, sino la reacción bíblica de los padres que deben actuar con paz, amor, justicia y santidad para enfrentar esta necesidad.”

CÓMO MANEJAR EL BUMERANG.

“Después de lanzar a nuestros hijos al mundo, algunos por distintas razones buscan volver al hogar. Nuestro deber es no permitirlo, a menos que sea una necesidad esencial que pueden ser suplida bíblicamente, mediante sabios acuerdos que deben implementarse sabiamente.”

Algunas sugerencias para que la decisión sea bíblica:

PRIMERO: Determinar si están listos a permitir el regreso al hogar de un hijo adulto y ponerse de acuerdo sobre la nueva relación que se inicia.

SEGUNDO: Determinar no cambiar su estilo de vida para acomodarse a los hijos, mantengan su independencia y más bien, exijan con autoridad la sabia ayuda que ellos deben brindar.

TERCERO: No permita que quien vuelve a casa inicie los malos viejos patrones de conducta y tampoco que inicie nuevas formas de aprovecharse de la compasión de sus padres.

Conclusión:

“Los padres que aman muestran su gracia dando a los hijos que regresan a casa lo que no merecen. Muestran su misericordia no dándoles a veces lo que merecen, y cuando lo hacen están imitando el amor divino; pero el amor divino también exige que, por justicia, demos a nuestros hijos lo que bíblicamente merecen cuando deciden la rebeldía.”

“Los consejeros cristianos bien preparados no tenemos todas las respuestas a la infinidad de preguntas que inundan la mente de los padres que reciben hijos con problemas de salud mental o discapacidades, pero si podemos entregar muchas respuestas bíblicas y guiarles a buscar ayuda en el poder de Dios, su disciplina personal y la ciencia médica.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 52ª y 53ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 05 de 2024



Principios
Congregación

LAS FAMILIAS CON HIJOS ESPECIALES O ENFERMEDAD MENTAL.

“Dios nunca prometió que no tendríamos enfermedades, sufrimientos, accidentes y tampoco que sanaría todas nuestras enfermedades. Pero prometió que en medio de todo lo que nos afecte en esta humanidad caída, Él estaría en nosotros toda la vida para que enfrentemos todo con sabiduría.”

IDENTIFICANDO PROBLEMAS DE SALUD.

“No todos los hijos con comportamientos difíciles, extraños o rebeldes tienen una enfermedad mental, y, por lo tanto, ellos no necesitan ser medicados. Ellos fueron mal formados y eligieron la altivez, el orgullo y la rebelión, y tienen problemas emocionales por su mala formación.”

UNA MIRADA SENCILLA A ENFERMEDADES COMPLICADAS.

“El ser humano pese a los adelantos científicos no tiene la capacidad de comprender y sanar todas las enfermedades, y los cristianos debemos aprender a vivir dependiendo del poder y la sabiduría de Dios con excelencia y ser sabios y prudentes para utilizar los avances de la ciencia.”

RAZONES PORQUE NO SE ENFRENTA BÍBLICA Y PROFESIONALMENTE EL PROBLEMA.

“Debido al desconocimiento, la religiosidad, la despreocupación se quedan sin ser reconocidas o no bien tratadas enfermedades mentales, discapacidades o problemas emocionales que para que puedan ser correctamente tratados primero tienen que ser sabiamente identificados.”

Conclusión:

“Algunos líderes erróneamente aconsejan que tengan fe, que boten a la basura todas las medicinas y le crean a Dios. Tristemente no solo es mala interpretación bíblica, además, es un abuso de la gente que produce terribles consecuencias no solo en la persona enferma, sino también en los que le rodean.”